

創立71周年
令和3年度 4月号



咲かせよう大正の花 つなげよう大正の未来

台東区立大正幼稚園

HP: <https://taito.ed.jp/swas/index.php?id=1380011>



令和3年度がスタートします

園長 北村 恵

今年は3月になってから暖かい日が続いていたせいでしょうか、花の咲くスピードが例年より、とても速いです。一葉桜も満開で、光月通りは美しい桜並木になっていますね。幼稚園の正門前の山桜は、いつもなら入園式後に満開になるのですが、今年はすでに満開となり、入園式までもつか心配です。

さて、令和3年度のスタートです。お子様のご入園、ご進級おめでとうございます。昨年度は、新型コロナウイルス感染拡大防止のための休園措置がとられたり、2020東京オリンピックが延期になったり、今まで経験したことのないようなことがたくさん起きました。通常の生活に戻るまでには、まだまだ時間が必要だと思いますが、必ず落ち着いて生活できる日々が戻ると信じて、みんなで知恵を出し合いながら、この危機を乗り切っていきたいと思います。

先日、創立70周年実行員会の解散式を行いました。本来でしたら行われるはずの記念祝賀会を開くことはできませんでしたが、昨年度、子供たちが来賓の方の前で発表した唯一の機会が、11月21日の周年式典でした。このことは、記念品作りや、資料展、記念誌、記念植樹、タイムカプセルの作製等令和元年度から考えて予定してきたことが、ほぼ予定通りにできたことと合わせて、奇跡のようだと思います。これも、実行委員会に関わってくださった PTA 顧問の皆様、日頃から幼稚園を応援して下さっている地域の皆様、様々な場所を貸して下さった小学校の先生方、準備に惜しみなく協力いただいた保護者の皆様のおかげです。本当にありがとうございました。

令和3年度は、年少・うさぎ組10名、年中・ぱんだ組18名、年長・ぞう組19名、合計47名でのスタートとなりました。昨年より人数は減りましたが、今年度は以下のような重点目標を掲げ、教育保育を行っていきます。プレ保育や、預かり保育など新しく始まる事業もたくさんありますが、今年度も、笑顔があふれる、元気いっぱいの園にしていきたいと思います。

<令和3年度の重点目標>

自分の気持ちを発達に合った方法で表現し、相手の気持ちを知ったり受け入れ合ったりしながら、自分で考え行動できる幼児を育成する。その基盤として、挨拶や返事をする、自分でできることは自分でするなどの基本的生活習慣の自立を促す。

4月3日には、大園男の有志のお父さんが集まってタイムカプセルの表示を作製していただきました。2040年9月22日の開封日まで、大正幼稚園がますます発展し、地域・保護者の方に必要とされる幼稚園となるよう、教職員一同、今年度も力を合わせていきたいと思っています。今年度も本園の教育活動への、ご理解・ご協力を賜りますようお願い申し上げます